

La Sociedad Unión Musical ofreció el Concierto de Música Festera

14/04/2024



La Sociedad Unión Musical ofreció ayer la 39ª edición del Concierto de Música Festera. Centenares de personas llenaron el patio de butacas del Teatro Cervantes para disfrutar de este espectáculo, dirigido por Luis Sánchez, y constó de dos partes.

El concierto arrancó con la pieza *Crida als trons*, seguido de *Saga (pas masero)*, *Pedro Brotos*, *91 Festers* o *Y te bajaron los Ángeles*. Asimismo la segunda parte contó con *Fiestas en Levante*, *La Madrugá*, *Santos poetas y guerreros*, *Aida*, *Abragm* y por último el pasodoble *Petrel*. En esta segunda parte interpretaron piezas con

las que la Sociedad Unión Musical participará en el Certamen de interpretación de Música para Moros y Cristianos – Vila de Cocentaina 2024 el próximo 1 de mayo.



En el descanso se homenajeó a diez festeros | Nando Verdú.

En el descanso se homenajeó por parte de la Comparsa Vizcaínos a Felicitas Reig; por parte de los Marinos a Pedro Sevilla; de los Estudiantes a Andrés Corcino; por parte de los Labradores a José Antonio Millá; por los Moros Nuevos a Isabel Vicedo; de los Moros Beduinos a Carmen Pérez; siguieron los Moros Viejos con el

homenaje a José Cerdán; de Moros Berberiscos a José Manuel Cuenca; y de los Moros Fronterizos a Manuel Riquelme.



Decenas de personas acudieron al acto | Nando Verdú.